

Agenda

Mercredi 12 février

20h30 à Aussonne

Réunion de l'EAP

Jeudi 13 février

19h30 à Beauzelle

Soirée SPI

Vendredi 7 février

18h30 à Aussonne

Rencontre de l'Aumônerie

Contacts

Père Frédéric Adgé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villemint, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

Indulgence ?

En lisant attentivement le livret [« Vivre le Jubilé Pèlerins d'Espérance dans le diocèse de Toulouse 2025 »](#), je me suis attardée sur la notion d'indulgence qui était pour moi assez floue. Le glossaire à la fin du livret dit ceci : « Indulgence : remise de la « peine » et acte réparateur des conséquences du péché. Pour l'Eglise, tout péché, même pardonné, entraîne un devoir de réparation de ce qu'il a détruit. ». Et aussi : « Indulgence plénière : remise entière de la peine due au péché, celle-ci n'excluant pas la réception du sacrement de réconciliation. ».

Il s'agit donc d'effacer les traces extérieures et intérieures que nos péchés laissent en nous et autour de nous. Le livret explique encore : « Une fois pardonné, il me reste à rétablir un ordre des choses que j'ai perturbé par mon péché : par exemple, si j'ai volé quelqu'un je dois lui rendre ce que je lui ai pris. Mais il y a des cas, nombreux, où je ne peux pas réparer. Si j'ai médité de quelqu'un, je ne peux pas rattraper mes médisances... Et si j'ai tué quelqu'un, je ne peux pas le ressusciter ! ... En recevant l'indulgence, nous la recevons pour nous, mais jamais seulement pour nous ... La réception de l'indulgence jointe au sacrement du pardon fait grandir l'amour en nous et autour de nous : c'est une source de conversion et de charité qui peut faire de nous des « influenceurs spirituels ». ! ». C'est donc une occasion à ne pas laisser passer, les jubilés ordinaires n'ayant lieu que tous les 25 ans !

Concrètement alors, comment recevoir l'indulgence du Jubilé ?

Trois possibilités s'offrent à nous :

- à Rome, en franchissant les Portes Saintes, ce qui ne sera sans doute pas possible pour la plupart d'entre nous,
- dans le diocèse, au cours des pèlerinages qui s'y pratiquent, ou encore à la cathédrale, ce qui sera probablement plus facilement réalisable,
- dans les œuvres de miséricorde et de pénitence telles que : *donner à manger aux affamés, donner à boire à ceux qui ont soif, vêtir ceux qui sont nus, accueillir les étrangers, assister les malades, visiter les prisonniers, ensevelir les morts (œuvres dites « corporelles ») ; conseiller ceux qui sont dans le doute, enseigner les ignorants, avertir les pécheurs, consoler les affligés, pardonner les offenses, supporter patiemment les personnes ennuyeuses, prier Dieu pour les vivants et pour les morts (œuvres dites « spirituelles »)*, ce qui, de mon point de vue, nous donnera à n'en pas douter un certain nombre d'occasions.

Nous avons tous autour de nous des personnes à consoler, d'autres à écouter patiemment, d'autres souffrantes ou en fin de vie à accompagner, d'autres à pardonner... Que ce temps jubilaire soit pour nous l'occasion d'être plus attentifs à ces différentes situations et que grandisse en chacun de nous et dans notre monde blessé l'Amour de Notre Seigneur, Notre seule Espérance !

Pascale Comet
Équipe Communication

Actualités paroissiales

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Annette MATARIN le 4 janvier à Mondonville

Irénée BLANC le 4 janvier à Beauzelle

André CARDONNE le 8 janvier à Aussonne

Raymond CIAOU le 13 janvier à Cornebarrieu

Jacqueline COLMAGRO le 14 janvier à Mondonville

Annie LAVIGNE le 15 janvier à Aussonne

Raymonde CATALAN le 20 janvier à Mondonville

Marivonne BERNES le 27 janvier à Aussonne

Denise LAGARDE le 29 janvier à Aussonne

Bilan de la journée paroissiale du 12 janvier 2025

Le dimanche 12 janvier a été un grand moment pour notre ensemble paroissial. A la messe de 10h30, très bien animée par quelques jeunes de la chorale « Chanter pour servir », nous avons eu la chance d'accueillir une dizaine de couples de fiancés. Cette messe présidée par Mgr de Kerimel a été l'occasion d'ouvrir l'année Sainte jubilaire pour notre ensemble paroissial.

Après la messe tous ceux qui le pouvaient se sont retrouvés à la salle des familles de Cornebarrieu pour un temps de partage fraternel autour d'un apéritif et d'un repas partagé.

En début d'après-midi, après les vœux du Père Frédéric nous avons partagé la traditionnelle galette avec les scouts (SUF) de Beauzelle dont le Père Frédéric est l'aumônier. Mgr de Kerimel nous a fait le bonheur de passer un grand moment avec nous et a semblé très content et bien intégré à cette belle fête.

Cette journée a été une grande journée de partage, de rencontres et de moments conviviaux. La salle avait été magnifiquement décorée par une petite équipe que nous remercions très chaleureusement. Tous les services étaient présentés et explicités au moyen de posters disposés tout autour de la salle.

Malgré le froid qui sévissait ce jour-là, le soleil a brillé, à l'extérieur, mais aussi dans nos cœurs. Nous sommes repartis heureux et prêts à vivre cette nouvelle année en « Pèlerins d'Espérance ».

Et pour finir le mot de remerciement de Père Frédéric :

« Écoutez, chers amis, comment ne pas rendre grâce à Dieu pour cette journée de fraternité ! Vous avez été tous sympathiques à la Messe comme à la Table Ouverte Paroissiale ! Ainsi, nous avons tous, avec les fiancés, célébré le dimanche du baptême de Jésus, dimanche qui termine le temps de Noël et nous envoie en mission, épris de foi et d'espérance ! À vous tous, merci ! Surtout merci à vous qui avez tout piloté ! Merci aux adultes qui ont travaillé avec les jeunes ! Merci aux enfants, aux jeunes, à leurs parents ! Merci

aux scouts ! Merci aux servants de messe, aux sacristains et sacristines, merci à la chorale des jeunes... Merci à l'archevêque pour sa patience et disponibilité ! »

En direct de l'EAP

Lors de la réunion mensuelle de l'équipe EAP, après un bilan des célébrations de Noël en soulignant la forte affluence des messes de Noël notamment celles de 18h30 et également le succès de « la matinée avec le Seigneur », en préparation de Noël, messe animée par la chorale des jeunes, avec un temps d'adoration, nous nous sommes réjouis d'avoir eu beaucoup de confessions. Nous avons également évoqué le dimanche de la parole du 26 janvier et abordé le programme et le calendrier des célébrations de l'année 2025 :

- La période du Carême débutera le mercredi 5 mars jusqu'au dimanche de Pâques le 20 avril.

- Une sortie paroissiale à Rocamadour est prévue le 24 mai.

Nous avons également abordé le sujet de l'année jubilaire et du texte du Pape intitulé « Bulle d'indiction de l'année jubilaire » que nous sommes tous invités à lire en cherchant sur Internet. Ce texte est un appel à l'espérance, à la conversion et à la solidarité. Elle nous invite à nous mettre en chemin, comme des « pèlerins de l'espérance », pour vivre un temps de grâce et de renouveau spirituel.

L'EAP vous souhaite une belle et sainte année jubilaire !

Jean-Christophe Imbert

Retour sur le dimanche de la Parole

A l'église de Mondonville, le 26 janvier, nous avons célébré le Dimanche de la Parole de Dieu. Après la lecture de l'Évangile, les paroissiens ont été invités à se mettre par petits groupes. Onze " paroissiens-animateurs " se sont déplacés auprès de chacun ; ils ont remis aux fidèles trois questions leur permettant de réagir par rapport aux lectures. Le but recherché est que chacun prenne conscience que cette Parole est pour lui, pour elle et qu'Elle a quelque chose à lui dire. Cette démarche a permis beaucoup d'échanges édifiants, des riches témoignages de foi. Elle nous aide à mieux accueillir l'enseignement de Jésus.

Alain Dumont

Intentions de prière du Pape – février 2025

Pour les vocations sacerdotales et religieuses.

Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse.